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本报讯（记者张赫）7月2
日，副省长姜有为在省政府副
秘书长高志国、省工信厅厅长
朱天舒的陪同下，来到镇赉县
建平乡大岗村，对脱贫攻坚工
作进行调研，并走访慰问了生
活困难党员。

市委书记庞庆波，市委常
委、常务副市长李洪慈，市政
府秘书长姜波陪同调研。

在建平乡大岗村，姜有为
一行先后对村里庭院大棚项
目、950米屯内水泥路项目、
柴改电机井项目、玉耳大棚种
植项目、生态鸡养殖项目等进
行了实地调研。

今年以来，在各级领导和
相关部门的大力支持下，大岗
村大力发展庭院经济、蛋鸡养

殖、肉羊养殖、玉耳种植四个
产业，如今，这四个产业已经
成为当地脱贫攻坚的有力支
撑。今年，大岗村新建116栋
庭院大棚，每个大棚预期收入
3000元，直接带动116户贫困
户脱贫。投入鸡雏4.3万只，累
计可增收81万元，可带动202
户贫困户脱贫。发展肉羊养
殖，集中饲养分红，可辐射全
体贫困户。新建400平方米玉
耳栽培大棚一栋，年可为村集
体增加收入15万元。新打抗
旱井30眼，解决了70户贫困
户靠天吃饭的问题。

在调研中，姜有为指出，
要继续加大产业扶贫力度，把
产业扶贫作为第一选项，做到
村村有项目、家家有产业。要

进一步发动力量，发挥农村种
养大户、致富能手、能人、党员
的带动作用，带领贫困户早日
脱贫致富。

姜有为还走访慰问了包
保联系贫困户、生活困难老党
员刘殿全和梁国富。每到一
处，姜有为都亲切地与他们唠
家常，详细了解他们的致贫原
因和在生产生活中遇到的困
难，鼓励他们要树立信心，克
服困难，依靠党和政府以及社
会的力量，努力改善家庭生活
条件，争取早日脱贫致富。姜
有为还为他们送上了慰问金。

在随后召开的座谈会上，
姜有为听取了建平乡大岗村
脱贫攻坚工作进展情况的汇
报，还与村里党员代表亲切座

谈。姜有为指出，大岗村脱贫
致富信心足，村级班子坚强有
力，干部精神状态好，服务意
识、发展意识强，脱贫攻坚迈
出了坚实步伐。就做好下一步
工作，姜有为强调，一要做大
产业规模。进一步做好产业规
划，坚持连片种植、规模养殖。
要研究制定集体经济制度，做
大做强专业合作社，带动更多
群众参与发展。要注重产品质
量，拓宽产品销售渠道，增加
农民收入。要加强种养技术指
导，同时加快农村电子商务发
展。二要进一步改善农村基础
设施建设。要加强规划设计，
对村里需要新建和改造的基
础设施认真梳理，分类排队。
要加快农村泥草房改造、学校
改造、村屯道路维修、卫生室
等基础设施建设。三要进一步
强化工作组织。各级包保部门
要进一步强化责任，把各项扶
贫措施和政策落实到贫困户
和扶贫项目上。要对扶贫项目
建档立卡，跟踪问效，加强调
度。要进一步推动村务公开，
确保村民对村务工作的知情
权和参与权。要发挥好村党支
部战斗堡垒作用和党员先锋
模范作用，带领村民增收致
富。

庞庆波主持会议并表示，
白城市各级党委和政府将认
真贯彻落实此次会议精神，进
一步强化措施，全力推进脱贫
攻坚工作顺利开展，确保按时
完成脱贫任务。

省工信厅、省政府办公
厅，以及镇赉县党政主要领导
等陪同调研活动。

本报讯（记者张丹）7月1日，市人大
常委会主任季委主持召开市五届人大常
委会第三十八次主任会议。

市人大常委会副主任王郢、常时光、

许广山、叶静波、孟兆臣，秘书长孙秀国
出席会议。

会议决定于当日召开市五届人大常
委会第三十四次会议。建议会议议程为：

听取和审议关于提请罢免个别省十二届
人大代表职务的议案；人事任免事项。

市人大各委、办、室负责人等列席会
议。

本报讯（记者张丹）7月1日，市人大
常委会主任季委主持召开市五届人大常
委会第三十四次会议。

市人大常委会副主任王郢、常时光、
许广山、叶静波、孟兆臣，秘书长孙秀国

及委员33人出席会议。
会议听取审议并表决通过了关于罢

免个别省十二届人大代表职务的议案；
表决通过了人事事项。

会上，举行了宪法宣誓仪式，新当选

的市政府组成人员向宪法宣誓。
市委常委、副市长李振仲，市中级人

民法院代院长周文君，市人民检察院负
责人，市人大各委、办、室负责人等列席
会议。

本报讯（记者李政孚）7月1日，市人
大常委会主任季委到扶贫包保联系
点——洮北区德顺蒙古族乡乌兰村，就
脱贫攻坚工作进展情况进行调研，并走
访慰问了该村贫困户。

季委一行深入到乌兰村在建的精品
养殖小区、村级养老院和新建的村部，
详细询问了建成时间、占地面积和村级
医疗水平等情况。他强调，要坚持不懈
地抓好扶贫项目建设，加强质量监管，
保证工程质量，使项目工程真正惠及群
众。要继续加强村中的净化和绿化工
作，全力改善村屯环境，使村民生活得

更好。要继续加强标准化建设，使各项
设施建设符合标准和要求，全力推进脱
贫攻坚工作。

在贫困户吴凤芝家中，季委详细询
问了她家的生产生活情况。当得知吴凤
芝的孩子患有肺积水时，季委叮嘱相关
人员一定要加大关心和救治力度，尽快
帮助孩子恢复健康。季委鼓励吴凤芝要
坚定信心，乐观生活，要相信在党和政府
的帮扶下，生活一定会越来越好！

市人大常委会秘书长孙秀国，市人
大办公室、洮北区人大负责同志参加调
研。

本报讯（记者综合）建党95周年前夕，市四个班子领
导分别走访慰问了我市部分老党员和生活困难党员，为
他们送去了慰问金，并向他们致以节日的问候和诚挚的
祝福。

市人大常委会主任季委在市人大常委会秘书长孙秀
国的陪同下，来到洮北区德顺蒙古族乡乌兰村走访慰问
困难老党员刘龙，并关切地询问老人的身体状况、家庭
情况和生活中的困难，向他致以节日的问候和祝福，并
嘱咐随行的区、乡、村干部，要多关心困难老党员的日
常生活，帮助他们排忧解难，让他们感受到党的温暖，
共享发展成果。老党员刘龙表示，感谢党和政府的关心
与帮助，一定继续认真履行党员职责和任务，在脱贫攻
坚战役中发挥余热，在各级党组织的帮助下过上好日
子。

市委常委、常务副市长李洪慈先后来到洮南市瓦房
镇共和村和洮南市聚宝乡长久村，看望慰问了老党员梁
文彬和生活困难党员张士杰。每到一处，李洪慈都关切询
问老人的身体状况，了解老人生活上的困难。李洪慈表
示，老党员为党和国家革命建设事业做出了贡献，是党和
国家的宝贵财富，各部门一定要更加关心老党员、老同志
的生活，切实让他们安享晚年。

市委常委、宣传部长刘红霞首先来到洮北区到保镇
太平村86岁老党员贾会普家中，看到贾会普老人精神矍

铄，刘红霞高兴地表示，希望贾老能够继续发扬共产党员
优良传统，为地方发展多提建议。在白城工业园区城南街
道草原社区生活困难党员乔福生家中，刘红霞亲切地与乔
福生聊起了家常，她鼓励乔福生要坚定信心、战胜困难，并
嘱咐随行人员，要切实帮助其解决生活中的实际困难，将
党和政府的关怀送到贫困党员的心中。

市委常委、政法委书记张馨先后走访慰问了老党员
冉祥景和生活困难党员郭真。冉祥景老人已经92岁了，
1947年加入中国共产党， （下转四版）

“五星红旗迎风飘扬，胜利歌声多么响亮；歌唱我们
亲爱的祖国，从今走向繁荣富强……”7月1日19时，在
市区阳光广场西侧大屏幕下传来了稚嫩而嘹亮的歌声。
这歌声吸引了在广场上休闲的市民。大家循声望去，只见
一位年龄五六岁、身穿白色公主裙的小女孩正挥舞着手
中的小五星红旗放声歌唱。

“唱得真好听，好可爱的孩子啊！”市民们赞叹着围拢
过来。这首童声独唱刚结束，一对青年男女歌手又演唱了
歌曲《今天是你的生日》，市民们报以热烈的掌声。

“唉呀，这不是‘千人红歌快闪’吗!我昨天在吉鹤广
场看到的就是他们。没想到今天在这儿又遇到了，好幸
运。他们表演得太棒了！”一位中年男士边说边用手机拍
摄。“我要把视频发朋友圈，让外地的朋友看看咱白城的
市民文化活动多有品位。”他的话立即引起了周边市民的
回应。“‘红歌快闪’这方式真好，如果天天有，我就天天来
听。今天是建党95周年，这种为党庆生的方式简朴、亲
切，歌词都唱到咱老百姓的心坎里了。好听！”一位白发苍
苍的老人兴奋地拍手叫好。

这场别开生面的演出，不仅有歌曲，更有劲舞。

瞧！第四个节目是由一群朝气活泼的年青人带来的动感
舞蹈《游击队之歌》，他们的舞姿征服了现场的市民
们，很多人边哼唱边挥动手中的小红旗助阵。在歌伴舞
《红旗飘飘》的余音中，历时近10分钟的活动结束了。
市民余兴未尽，纷纷打听活动还去哪儿办，大家没看够
啊！

据了解，快闪是“快闪行动”的简称,是近年在国际
流行开的一种短暂的行为艺术。为庆祝中国共产党成立
95周年，以更接地气的宣教活动和宣传方式激发群众爱
党爱国、建设家乡的热情，市委宣传部、团市委联合举办

了这次“千人红歌快闪”活动。
舞蹈队伍由白城师院学生及我市广场舞团队组成；

歌唱演员以市群众文化艺术馆志愿者为主。本次活动通
过后期专业剪辑的快闪视频，全面进行网络传播，激发
群众爱党爱国、建设家乡的热情，打造宣传白城的时尚
模式。

任命：
李德明为白城市住房和城乡建设局

局长

免去：
庄洪臣的白城市住房和城乡建设局

局长职务

本报讯（记者李彤君）近日，市委常
委、常务副市长李洪慈来到洮南市聚宝乡
长久村，就脱贫攻坚推进情况进行调研。

雨后的田野清新怡人，新建的畜禽养
殖基地羊舍整齐划一，分外引人注目。李洪
慈一行先后深入到畜禽养殖基地、村卫生
室等处，详细了解了项目规划、建设进展等
情况。

在随后召开的座谈会上，李洪慈听取

了长久村脱贫攻坚工作情况以及畜禽养殖
基地项目建设情况的汇报，并对长久村脱贫
攻坚和项目建设工作给予充分肯定。他指
出，要在确保工程质量的前提下，加快项目
进度，深挖产业发展潜力，扬长避短，集中资
源，选择能直接让老百姓增收的项目，切记
不要脱离实际，要确保贫困户真正脱贫。

市发改委负责人及洮南市委、市政府
相关领导陪同调研。

副省长姜有为到镇赉县建平乡大岗村调研

“千人红歌快闪”庆“七一”市民齐点赞
●本报记者 薄秀芳

庆祝中国共产党成立95周年
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市五届人大常委会召开第三十八次主任会议

市五届人大常委会第三十四次会议召开

季委到扶贫包保联系点调研走访慰问 市领导走访慰问老党员和生活困难党员

市领导到洮南市调研扶贫工作

本报讯（记者翟向东）7月3日，农业部党委书
记、部长韩长赋一行深入我市镇赉县，就农业及精
准扶贫工作进行调研。

副省长隋忠诚，市委书记庞庆波，市长李明伟
陪同调研。

下企业、进大棚，察实情、问发展。韩长赋一行
深入田间地头、大棚蔬菜种植基地、农业企业，同基
层干部、农民群众、企业负责人亲切交谈，详细了解
基地生产、合作社运营、农产品销售等情况，以及产
业精准扶贫、农业发展方式转变等工作，并听取基
层干部、菜农代表、龙头企业和专业合作社负责人
有关产业发展、帮扶脱贫等方面的意见建议。

镇赉县架其村在产业扶贫上,积极采取自建
经营、合作社+贫困户、龙头企业+贫困户三种创
新扶贫模式，帮助、扶持贫困户摆脱贫困，增收致
富。在美丽乡村建设上，该村依托一汽集团，整合
社会资金，采取“七个投入一块”的做法，摆脱了贫
困，实现了华丽转身，铸造了美丽家园，营造了和
谐文明时代乡村氛围。

在架其村，韩长赋一行首先听取了该村负责
同志精准扶贫工作情况的介绍，随后又实地踏查
了该村农业合作社蔬菜大棚种植基地，详细了解
了基地产量、销售和技术培训等情况。韩长赋对该
村在精准扶贫工作中所取得的各项成果给予了充
分肯定，鼓励镇赉县继续克难攻坚，积极作为，先
行先试，加快发展，为全国连片扶贫攻坚探索值得
借鉴的路径。

随后，韩长赋一行深入到位于镇赉经济开发
区的吉林省益健粮食加工有限公司，参观了该公司
具备年加工精制大米10万吨生产能力的现代化大
米生产线，与公司负责人亲切交谈，了解经营规模、
公司运作、市场销售以及农户收益等方面的情况。

吉林省益健粮食加工有限公司是一家集水稻
加工、玉米购销贸易于一体的独资民营企业，该公
司通过订单种植的方式，与水稻种植合作社、农户
结为一体，并通过基地建设壮大企业规模，增强企
业市场竞争力，同时带动当地农民增收。

韩长赋对该公司采取“公司+基地+合作社+
农户”的模式，带动广大建档立卡贫困户快速脱贫
致富的做法给予了高度评价。他表示，公司引领，
专业合作社与基地做支撑，带动贫困户脱贫增收
的扶贫利益联结机制形式很好。贫困地区要进一
步发挥新型经营主体带动作用，培育壮大贫困地
区种养大户、农民合作社、龙头企业等，引导新型
经营主体与贫困户建立稳定的带动关系，向贫困
户提供全产业链服务，不断提高产业增值能力和
吸纳贫困劳动力就业能力，要积极引导农民加入
合作社，提供资金、技术支持，实现可持续发展。

农业部办公厅主任叶贞琴，农业部发展计划
司司长张合成，农业部畜牧业司司长马有祥，农民
日报社副总编宁启文；省农委主任李国强，省发改
委副主任、扶贫办主任张宝才；市委副书记刘化
文，市政府秘书长姜波，以及镇赉县党政主要负责
同志参加了调研。

任免名单
（2016年7月1日白城市第五届人民代表大会常务委员会第三十四次会议通过）

图为副省长姜有为（前右二）在镇赉县建平乡调研玉耳大棚种植项目。 本报记者李晓明摄

图为农业部党委书记、部长韩长赋（前左二）在省、市领导的陪同下，到镇赉县镇赉镇架其村视察
脱贫攻坚和新农村建设工作。 本报记者李晓明摄

通榆县按照中央农村土地“三权分置”政策，创新农村经营体系，将土地经济与
扶贫开发有机结合，成立了白城市首个农民土地经济组织——通榆县陆家村土地
股份合作社。预计到2017年底，陆家村的土地将全部实现流转，形成新的产业，全
村391户农民全部成为股民，依股行权，按股分红，并由企业全部接收为产业工人，
由此全村92户贫困户不但实现了脱贫，而且将步入富裕户行列。图为该村村民正
在栽种辣椒苗。 徐焱摄

本报讯（房建城）日前，全市建设系统招投标管理人员及评
标专家培训班在吉鹤宾馆举办。市政府副市长张洪军出席了开
班仪式。

据了解，本次培训由市住建局主办，市建设工程招投标管理
办公室、市建设工程交易中心承办。

本次培训旨在加强对我市招投标工作的管理，规范招投标
活动，提高评标质量，切实保障我市老城区综合提升改造工程和
海绵城市建设工程各项目顺利实施。参加培训的有各县（市、
区）建设部门负责人、拟申请加入省建设工程评标专家且通过资
格审查的复审专家和新申报人员等近300人。

省住建厅招标处领导从建设工程招标投标法律法规及相关
知识、国家和吉林省有关评标专家管理相关文件和职业道德要
求、建设工程评标办法等三个方面进行了细致的讲解，并进行了
案例分析，有效提升了我市工程招投标管理水平。
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